



Red de Mejoramiento de la Calidad del Aprendizaje Temprano de D. C.

Datos clave

La Oficina del Superintendente Estatal de Educación (OSSE), como agencia responsable, colabora con otras agencias del Distrito para garantizar una eficaz coordinación de los servicios y apoyo para los niños y las familias que están inscritos en proveedores de servicios participantes en la Red de Mejoramiento de la Calidad (QIN) de la Educación Temprana.

Las agencias de servicios para los niños y sus familias del Distrito incluyen el Departamento de Salud de D. C., el Departamento de Salud Conductual, el Departamento de Finanzas de la Atención Médica y la Agencia de Servicios a Niños y Familias.

400

Durante el año fiscal 2022 (FY 2022) (hasta enero de 2023), la Red de Mejoramiento de la Calidad brindó servicios a 400 niños de D. C.

La Red de Mejoramiento de la Calidad (QIN) de la Educación Temprana es una iniciativa presente en toda la ciudad destinada a desarrollar la capacidad, incrementar el acceso y mejorar la calidad de los servicios de cuidado para los bebés y los niños pequeños en el Distrito de Columbia.

Cómo funcionan

La OSSE proporciona fondos a dos agencias, United Planning Organization (UPO) e Easterseals, para que funcionen como núcleos para 15 centros de educación temprana y 17 guarderías de educación temprana en casas de familia que, en conjunto, prestan servicio a más de 400 niños.¹ Estos núcleos, que utilizan los estándares de desempeño de Early Head Start y prácticas óptimas basadas en investigaciones, emplean profesionales que les brindan apoyo a los directores, los maestros, los niños y las familias inscritas en dichos centros y centros de educación temprana. El apoyo incluye asesoramiento y asistencia técnica para el personal, y servicios integrales para los niños y sus familias, como apoyo y participación familiar, salud y nutrición, salud mental e intervención temprana.

Por qué es importante

Cuando los centros de educación temprana y el cuidado infantil basado en casa están conectados con recursos, conocimientos y oportunidades, los padres, los niños y los maestros todos se benefician. Entre los beneficios, se incluyen los siguientes:

- Los niños reciben cuidados atentos y enriquecedores.
- Las familias tienen acceso a especialistas que les brindan apoyo para alcanzar metas personales, familiares y profesionales.
- Los maestros reciben asesoramiento y apoyo para potenciar el aprendizaje y mejorar sus prácticas de enseñanza.
- Los padres se sienten cómodos al ser los encargados de tomar las decisiones y líderes en el programa.

A quiénes ayuda

Los niños que son categóricamente elegibles (en función de los estándares de [Early] Head Start) para las clases que participan en el programa son aquellos que reciben Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF), se encuentran bajo cuidado de crianza temporal, reciben Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI) o no tienen hogar. El resto de los inscritos tienen ingresos equivalentes a las pautas federales de pobreza o por debajo de ellas, les han diagnosticado una discapacidad, o se considera que necesitan apoyo o recursos adicionales.

En el FY2022, la Red de Mejoramiento de Calidad (QIN por sus siglas en inglés) recibió un total de \$4,648,412 entre todas las fuentes de financiamiento (incluida una subvención de ampliación federal), de los cuales \$2,136,745 eran fondos locales.²



Red de Mejoramiento de la Calidad del Aprendizaje Temprano de D. C.

Aprenda más

Hagamos el Distrito de Columbia una ciudad donde las oportunidades equitativas empiezan al nacer. Descubra cómo actuar en favor de nuestros más pequeños residentes y sus familias.

Under3DC.org

Unase a la conversación

  [Under3DC](#)

Próximos pasos

La ley Birth-to-Three exige una ampliación de la Red de Mejoramiento de la Calidad existente. La ley exige que la OSSE lidere una iniciativa para garantizar la disponibilidad de servicios de cuidado infantil para bebés y niños pequeños que cumplan con los estándares de Early Head Start, priorizando ante todo a las familias que viven en los distritos electorales 7 y 8, así como a los alumnos bilingües que viven en áreas de pobreza concentrada.³

¹ Comité Plenario del Concejo de D. C., OSSE. (FY2022). [Performance Oversight Pre-Hearing Questions](#).

² Ibid.

³ [D.C. Law 22-179, Birth-to-Three for All DC Amendment Act of 2018](#).

Acerca de Under 3 DC

Under 3 DC, una amplia coalición del Distrito de Columbia, emplea las voces y el poder de padres con niños pequeños, maestros de educación temprana, portavoces y profesionales de la salud para crear un cambio social transformador. Las iniciativas de la coalición se centran en las personas que sufren injusticias raciales y económicas todos los días. Ponen el foco en la necesidad de que haya más inversiones públicas que apoyen a las familias con bebés y niños pequeños. Juntos, podemos encaminar a la ciudad hacia la creación y el mantenimiento de un sistema para la primera infancia equitativo y de alta calidad.